
ATA n° 522/2021

9ª Reunião Ord inár ia  – CMDCA

Ao décimo sexto dia do mês de novembro de dois mil e vinte um, as oito horas
e trinta minutos, reuniram-se  no salão Ouro Negro os seguintes conselheiros
(as): Beatriz  Eyng  Jocken  de  Oliveira  (Secretaria  Municipal  de  Educação);
Solange  Castagnel  (Secretaria  Municipal  de  Educação); Patricia  Vedana
Marques  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social); Fernanda  Cardoso
Valentim  (Secretaria  Municipal  de  Saúde);  Angela  Maria  Silva  (Fundação
Municipal  de  Esportes  –  FME);  Jansen  Comin  Toledo  dos  Santos
(Procuradoria-Geral  do  Município); Edivilson  Manoel  Pereira (Associação
Academia de Futebol Criciúma); Nádia de Souza Paz (AFASC); Carla Fernanda
Medeiros Febel  (APAE); Otávio Nunes Neto (Bairro  da Juventude);  Fabiana
Pirola Goulart (CIEE); Santina Arceno Pereira (Associação Beneficente Nossa
Casa); Viviane Hofman Garcia (Casa Guido); Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul).
Ouvintes: Andréia Teixeira Machado (Conselho Tutelar I);  Rosilene da Silva
(Conselho Tutelar II); Juarez de Jesus (Câmara de Vereadores de Criciúma);
Maicon  Bordin  (Câmara  de  Vereadores  de  Criciúma).  1.Levantamento  do
quórum; 2.Correspondências Recebidas; 3.Comissão FIA; 4.Comissão de
visitas;  5.Comissão  Comunicação;  7.Assuntos  gerais.  Assumiu  a
presidência  da  reunião  o Senhor Otávio  Nunes  Neto que  designou  para
secretariar  e  registrar  a  ATA  Pâmela  Fidelis  Ghisi.  1.Levantamento  do
quórum. A presidente iniciou a reunião fazendo o levantamento do quórum dos
conselheiros presentes e saudou a todos. A seguir  procedeu a discussão e
aprovação da pauta do dia  e  as ATAs n°  520 e 521. 2.Correspondências
Recebidas. 2.1 Recebido os relatórios do Conselho Tutelar I e II, relembra o
Conselho Tutelar  II  para  protocolar  no  setor  de  protocolo  da  prefeitura  e  a
presidente comunica que a secretaria executiva encaminhará os relatórios para
os  conselheiros  via  e-mail.  2.2 Recebido  ofício  n°  119/2021  do  Conselho
Estadual  dos  Direitos  da  Criança  e  do  Adolescente  –  CEDCA referente  a
publicação, no Diário Oficial da União em 10/11/2021, da Resolução nº 223, de
20 de outubro de 2021,  na  qual  o  CONANDA, no uso de suas atribuições
estabelecidas no art. 2º da Lei n° 8.242, de 12 de outubro de 1991, no art. 2º do
Decreto  n°  9579,  de  22  de  novembro  de  2018,  e  no  art.  25  inciso  IV,  do
Regimento  Interno,  resolve  instituir  a  Comissão  Organizadora  da  XII
Conferência Nacional dos Direitos da Criança e do Adolescente - XII CNDCA.
Nesse  sentido,  seguindo  o  que  determina  a  referida  Resolução,  que
encaminhamos em anexo, destacamos ainda o Artigo 3º (abaixo) e solicitamos
que os Conselho Municipais cumpram o que determina. Art. 3º A realização das
conferências  livres,  municipais,  territoriais/regionais  deverão  ocorrer  de
fevereiro a julho de 2022, as conferências estadual  e distrital  de agosto de
2022 a março de 2023, conforme cronograma estabelecido pelo CONANDA.
2.3 Referente a eleição do CMDCA em dezembro, os prazos estão passando e
até o momento ninguém se manifestou, relembra que dia 14 de dezembro será
a eleição e até o dia 9 de novembro seria a entrega por parte das OSCs da
nominata dos votantes e no dia 16 de novembro era o último dia para receber a
documentação das OSCs que estão aptas a compor o CMDCA no próximo ano
e está listada no Edital as 14 OSCs que podem pleitear cadeira. A conselheira
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Santina pede a palavra, pergunta se alguma OSC entregou a documentação e
se  foi  enviado  um  e-mail  lembrando  da  inscrição.  A  presidente  Solange
responde que não foi entregue nenhuma documentação e que não foi lembrado
as OSCs. O conselheiro Otávio Nunes Neto pede a palavra, sugere que seja
formalizado  pelo  e-mail  para  todos  com  os  anexos  da  ficha  cadastral,
orientando as OSCs, a resolução publicada no Diário Oficial e posteriormente
ligar para ver se receberam, como não daria para receber as fichas no dia de
hoje, é necessario prorrogar em uma resolução, pois o Diário Oficial trata que a
data seria até hoje, então tem que aprovar a resolução prorrogando as datas
de  entrega  nesta  plenária  para  ser  dado  o  encaminhamento  dos  e-mails
formalizando. A presidente Solange toma a palavra, coloca em votação para
prorrogação  dos  prazos  até  segunda-feira  e  paralelo  a  isso  a  secretária
executiva  faz  o  envio  que  o  conselheiro  Neto  sugeriu  e  é  aprovado  por
unanimidade.  3.Comissão  FIA. A conselheira  Nádia  toma  a  palavra, pede
desculpas para algumas OSCs que enviaram os ofícios, pois a reunião foi na
quarta-feira dia 10/11 e não tiveram tempo hábil para analisar. 3.1 Referente ao
projeto da Associação Desportiva Handebol de Criciúma – ADHC, já passou
pela plenária e foi duas vezes diligenciado e a comissão aguarda a segunda
devolutiva com a correção no GERR. 3.2 Recebido ofício n° 80/2021 do Bairro
da Juventude dos Padres Rogacionistas referente a prorrogação de captação
de recurso do projeto “Aquisição de Bens e Equipamentos para o Centro de
Inovação” aprovado por resolução n° 051/2020 por meio do Edital de Captação
de recursos 002/2018 FIA, a conselheira Nádia lembra a todos que o projeto já
está aprovado e só estão solicitando um apostilamento. A mesma deixa aberto
para  votação  e  é  aprovado  por  unanimidade.  3.3  Recebido  ofício  s/n  da
Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul referente a solicitação de apostilamento do
projeto “Readequação de Espaço Físico” aprovado por resolução n° 036/2019
por meio do Edital de Captação de recursos 002/2018 FIA, lembra a todos que
o projeto já está aprovado. Após a leitura do projeto, deixa aberto para votação
e  é  aprovado  por  unanimidade.  3.4  Referente  ao  Edital  004/2021,  foi
encaminhado para  a  Secretaria  de  Assistência  Social  que deu seu parecer
favorável e no momento está na Procuradoria. A comissão está no aguardo do
parecer jurídico e acredita que precise convocar uma extraordinária online para
fazer a aprovação final. A presidente Solange e o conselheiro Neto respondem
que o Edital já esta aprovado e dentro do prazo. A conselheiro Jansen Comin
Toledo dos Santos pede a palavra, explana que o Edital chegou na quarta-feira
dia 17/11 na Procuradoria e na sexta-feira ligaram para perguntar como estava
o andamento. Diz que a Procuradoria tem 60 dias para enviar o parecer. A
conselheira Nádia retoma a palavra, explica que o Edital ficou com o Social
aguardando o parecer do Dr. Juliano Deolindo e logo foi para a Procuradoria e
está  dentro  do  prazo,  pois  o  Edital  está  previsto  para  ser  lançado  dia
22/11/2021 e caso não recebemos a resposta, precisaria refazer o cronograma
do Edital.  A conselheira  Patricia  Vedana Marques pede a  palavra,  faz  uma
observação na questão que o conselheiro Jansen expões de ter 60 dias e se
forem pensar da última reunião para a de hoje deu, 30 dias e teria mais 30 dias
pelo prazo que o conselheiro Jansen explanou, então explica que o mesmo
prazo  que  tramita  dentro  da  Procuradoria  acontece  na  Secretaria  de
Assistência Social. A presidente Solange toma a palavra, comunica que o Edital
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que  foi  aprovado,  refeito  e  relançado,  apenas  modificando  as  datas,  então
houve a compreensão a partir da comissão e depois do conselho de que se foi
aprovado, não haveria necessidade de tanto tempo para olhar linha por linha,
deixa  claro  que  ninguém  agiu  de  má-fé,  tanto  a  secretaria  executiva  e  a
comissão e finaliza que o registro está feito e a comissão pedirá as análises
com antecedência. A conselheira Mirella pede a palavra, sugere que se faça o
caminho inverso, primeiro passar para Procuradoria e depois para a Secretaria
de Assistencia Social. A mesma pergunta sobre o Edital de Captação que já
esta vencido se foi publicado, pois entrou no GERR quinta-feira dia 18/11 e não
estava publicado. A secretaria executiva explica que enviou para publicação no
Diário Oficial  e pelos novos trâmites que estão havendo para ser publicado
demorou um pouco,  mas que já  foi  publicado no dia  12/11/2021 depois do
horário e não conseguiu avisar o Ricardo Marcolino que faz parte documental
do GERR, portanto avisará hoje para colocar o Edital no GERR e abrir para os
projetos. A presidente Solange deixa registrado a presença do vereador Juarez
de Jesus e o assessor Maicon Bordin e comunica que é a primeira vez em 2
anos que tem a presença de um vereador  no Conselho.  O mesmo pede a
palavra e explica que é seu primeiro mandato como vereador e que quer se
fazer mais presente no Conselho.  4.Comissão de visitas. 4.1  A conselheira
Viviane Hofman Garcia toma a palavra, expõe a solicitação da renovação de
inscrição da OSC Associação Sul Catarinense de Karatê. A visita foi realizada
dia 09/11/2021 junto com a conselheira Beatriz Eyng Jocken de Oliveira. A OSC
realiza trabalhos nas segundas, quartas e nas sextas, não tem sede própria,
mas trabalha em vários lugares cedidos e tudo estava de acordo com o projeto
que enviaram. A mesma gostaria de deixar registrado como é feito o item de
seleção  dos  prestadores  de  serviço  e  dos  voluntários.  Foi  relatado  que  os
veteranos são convidados a realizar trabalhos voluntários com os menores e
em  momentos  de  contratação  são  convocados  para  participar  da  seleção.
Concluem então ser um trabalho bem interessante, pois aqueles que já estão
envolvidos no projeto acabam dispondo uma outra oportunidade de repassar os
conhecimentos adquiridos e finaliza registrando que o item de investimentos da
organização, participam de capacitações e treinamentos e sempre buscam o
apoio  da  Federação  para  custeio  das  despesas.  Parecer  da  comissão  é
favorável. A presidente colocando em votação a reinscrição por mais 4 anos e é
aprovado por unanimidade. 4.2 A conselheira Carla toma a palavra, apresenta
a solicitação da renovação de inscrição da OSC Legião da Boa Vontade – LBV.
Informa  que  a  visita  foi  realizada  dia  09/11/2021  junto  com  a  conselheira
Beatriz Eyng Jocken de Oliveira, expõe que a OSC é impecável e a comissão
observou toda estrutura física que é incrivelmente moderna. A instituição existe
nacionalmente, portanto, tem sua verba própria não podendo participar muitas
vezes de Editais que o Conselho proporciona. No momento estão fazendo os
atendimentos em formato híbrido e apenas alguns alunos vão presencial para
utilizarem os computadores para realização das tarefas. A assistente social e a
psicóloga fazem o atendimento das famílias de forma presencial. A presidente
da OSC mostrou todo o cronograma pedagógico e o feedbeak das crianças.
Todos os requisitos que a visita pede foram contemplados e foi colocado para
eles a questão de que estão aptos a participar e pleitear cadeira no CMDCA dia
14/12, só que no momento eles não tem interesse em compor a cadeira. Após
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a conselheira explanar tudo que realizaram para a segurança das crianças e
elogiar  a  OSC  pelo  desempenho,  finaliza  comunicando  que  o  parecer  da
comissão é favorável.  A presidente colocando em votação a reinscrição por
mais 4 anos e é aprovado por unanimidade. 4.3 A conselheira Carla retoma a
palavra, apresenta a solicitação de inscrição da OSC Semeando Vida. Informa
que tentaram fazer a visita dia 09/11/2021 e não conseguiram. E entraram em
contato  com o  presidente  Arthur.  No momento  a  comissão  está  esperando
algumas diligências que foram feitas oralmente e por telefone para a OSC e
assim  que  estiver  tudo  certo  a  comissão  conseguirá  se  organizar.  O
conselheiro Neto pede a palavra, pergunta quais são as diligências feitas pela
comissão e o que a OSC oferta. A conselheira Carla responde que a instituição
oferta a modalidade de futebol e no projeto mostra muitas fotos. A OSC está há
muito  tempo  no  ramo  e  não  entende  porque  a  OSC  não  está  inscrita  no
CMDCA. No projeto também refere sobre ofertar música na sede. Em contato
com o presidente para encontrar o endereço, o mesmo disse que o endereço é
de correspondência e que esse era um projeto futuro, portanto, as atividades
acontecem no bairro Ana Maria e se realizam no Centro Comunitário do bairro.
Conclui  sua explanação informando que não foram a sede, pois não estaria
aberta. A mesma expõe que as diligências estão relacionadas a sede e horários
dos  projetos  e  que  não  conseguiram  realizar  a  visita  para  verificar  o
funcionamento, então não podem concluir o parecer sem ter a visita. O ouvinte
Juarez de Jesus pede a palavra, faz uma observação em relação ao projeto
que é antigo e ele próprio começou o projeto em 2008. Não tem sede própria e
sim  lugares  cedidos  pelo  bairro.  Em  relação  a  OSC  não  estar  inscrita  no
Conselho foi por não ter uma sede própria e conta para todos a história do
projeto. A conselheira Mirella pede a palavra, sugere para a comissão e para
OSC referente a regra do CMDCA e do GERR, não precisa tirar a música e sim
reformular a inscrição e colocar no projeto que poderá ser implantado e sobre a
documentação  será  cobrada  posteriormente  no  próprio  cadastro  do  GERR.
Então não é uma questão do CMDCA de solicitar as documentações e sim uma
questão interna burocrática do GERR. A presidente Solange toma a palavra,
explica que o CMDCA tem essa política de estar sempre chamando as OSCs e
solicitando que arrumem o projeto e a importância da participação de todos,
pois no Estatuto da Criança e do Adolescente mostra isso e a comissão exige,
portanto,  o  CMDCA  sempre  estará  dentro  dos  trâmites  legais  e  finaliza
complementando que a OSC recebera a diligência por escrito. Informa que a
OSC será chamada pela comissão para explicar  as diligências e pede que
sempre seja protocolado qualquer documento para o Conselho. O conselheiro
Neto pede a palavra, agradece a comissão pelo empenho e colaboração com o
intuito de fazer na forma mais regular e transparente. Comunica que acionou a
comissão  para  buscar  alternativas  para  que  se  fosse  tramitado  de  forma
regular,  mas  que  desse  o  suporte,  acolhe-se  a  organização  e  fizesse  as
orientações  para  que  possa  assegurar  o  acesso,  caso  seja  possível.
5.Comissão Comunicação. A conselheira Mirella toma a palavra, sugere que
como a eleição será dia 14/12, fosse feito um coffe break de encerramento a
antiga gestão e para o novo Conselho eleito, todos os conselheiros aprovam
essa sugestão. A presidente Solange coloca em votação o coffe break no valor
aproximado de R$ 2.000 (dois mil reais) e é aprovado por unanimidade. Nada
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mais havendo a tratar dou por encerrada esta ATA que segue assinada por
mim, Pâmela Fidelis Ghisi, secretária-executiva e por todos os presentes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretária-executiva)

Beatriz Eyng Jocken de Oliveira (Secretaria Municipal de Educação)

Solange Castagnel (Secretaria Municipal de Educação)

Patricia Vedana Marques (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Fernanda Cardoso Valentim (Secretaria Municipal de Saúde)

Angela Maria Silva (Fundação Municipal de Esportes – FME)

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município)

Edivilson Manoel Pereira (Associação Academia de Futebol Criciúma)

Nádia de Souza Paz (AFASC)

Carla Fernanda Medeiros Febel (APAE)

Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude) 

Fabiana Pirola Goulart (CIEE) 

Santina Arceno Pereira (Associação Beneficente Nossa Casa) 

Viviane Hofman Garcia (Casa Guido)

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul)
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